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股市感悟精辟短句

股市就人生的一部戏，有喜怒哀乐。要想成为赢家，必须要慢慢磨练修灯。炒股里
资源重新分配，而不是创造财富。

主力有远大目标，显得大智若愚，散户有小聪明，却是大愚若智。一入股市深似海
，股民们回头是岸。

你后悔进入股市吗

股市开始最吸引我的地方就是暴利的获取，当初我认为股市是一个遍地黄金，短线
投机就可以获得丰富的回报，并没有认同价值投资的回报率。

但时间久了，我才发现，股市是一个财不入门的地方，你越急，越投机，你越喜欢
跟消息博弈，越想一夜爆富，你的失败概率就越大，最终被人割了韭菜。曾经后悔
过，看着自己辛辛苦苦所赚的钱，一次次打了水漂，并且连响声都没有，那心里的
滋味就像打翻了五味瓶，酸甜苦辣是刻印在自己的心中，那时候非常后悔，说着不
好听的话，连死的心都有了。

随着一次次跌倒，一次次爬起，最终还是走出来了，虽然每年不一定得到丰富的回
报，但在盈利和亏损的同时，学到了很多很多知识，学会了控制情绪，学会了稳定
好自己的情绪，掌握好自己的心态，磨练了自己的性格，变得稳定成熟多了

所以现在看来也没啥可后悔的，就当花了学费来体验生活吧，其实在这里我也学到
了很多知识。也懂得了很多人生的道理，就是我们在股市要有好的心态？不能因为
股票大涨而喜，也不能因为股票大跌而悲，犹如人生一样，遇到不如意的事情，只
要勇敢的面对，而不是要死要活的去埋怨。

股市也告诉了我，在股市要懂得什么时候该出场，什么时候该进场，有机会进场，
没机会出场观望，就像人生中很多事情一样，有机会要好好把握，错失机会，就会
给人生中的遗憾。股市也告诉我，做人要把利益看淡一些，今天别看的太重，金钱
乃身外之物，有失有得，你流失的金钱就是你换来更大的利益的资本。

总之我进入股市确实经历了很多很多，也懂得了很多很多，所以说我进入股市并不
后悔，并不是我在股市赚到了钱，而是在这里学会了镇定，学会了舍得，学会了怎
样面对自己的人生？因此说我进入股市并没有后悔，所以我愿伴着中国股市一起发
展，一起成长！

你在股市交易中有什么感悟可以分享
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悟道了

十个炒股八个亏损一人平过，一人赚钱

中国的股市是一个信息严重不对称的市场，散户被机构和上市公司还有媒体玩弄于
股掌之间。

所以，你不会炒股，就别去学，上层的人赚钱太容易，现在阶层已经定了，意图通
过炒股发家致富还是算了吧！

中国股市未来是否更符合散户投资

股市从来都不适合散户投资，过去是，现在是，将来还是，国外是，中国也是。

1、有人抱怨A股各种不好，各种割散户的韭菜，实际上，在H股，在美国，在俄
罗斯、在印度，这些号称牛市时间比较长的股市，甚至牛市长达十年以上的，散户
的亏损比例同样很大的，尽管美股也还有不少散户在炒（比如好多中国人），另外
401K计划，也有自己操作的，但总体上国外的散户比例比我们小的多。

2、A股科创板已经实施注册制，接下来创业板、主板都会全面推行，未来股票更
多，一些垃圾股、仙股也会更多，如果随着做空机制推出，涨停板制度再取消，那
么股市的风险会更大，一日亏光本金也不是没有可能，在这样的制度上，目前绝大
部分的散户会被加速消灭。那些今天抱怨各种不好的人，也许会怀念现在可以骂街
的日子。

3、未来A股的发展方向大概率像国外一样，以各种基金等机构为主，散户很少，
绝大部分散户会不得不把自己的钱交给专业机构去打理。因为制度的完善肯定是去
向交易本身的公平和公正，但是在专业性、资金量、心理博弈、基本面研究、消息
判断与解读方面，个人永远不可能是机构的对手。

欢迎关注和点赞，一起交流投资和理财经验。
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